

# Une stèle à la ferme Villars

**La Montagne**  
édition du Mardi 22 juillet 2014

Le comité local de l'ANACR a invité les élus à commémorer dimanche, les 70 ans de la journée du 18 juillet 1944. Une journée au cours de laquelle la ferme de Villars, refuge de maquisards, avait brûlé.

Nicolas Idczak

Outre les commémorations du maquis Danielle Casanova entre Besson et Cressanges, le comité local de Meillard - Le Montet de l'ANACR a procédé dimanche à l'inauguration d'une stèle en présence des élus. Une stèle qui rappelle un événement marquant de la résistance dans l'Allier.

## Un nouveau monument

Le 18 juillet 1944, les Groupes Mobiles de Réserve du régime de Vichy attaquent la ferme de Villars, à Noyant d'Allier, dans laquelle se sont installés les résistants du groupe Villechenon depuis le 6 juillet. La plupart ont déjà quitté les lieux au moment de l'attaque mais 7 maquisards font face à une centaine d'assaillants. Après avoir épuisé leurs stocks de munitions, les résistants parviennent à



**NOYANT D'ALLIER.** La stèle qui rappelle les événements du 18 juillet 1944 a été inaugurée dimanche. PHOTO : PHILIPPE BIGARD

fuir sans être blessés pendant que la ferme brûle. Parmi eux, Jean Villatte, 20 ans à l'époque, était présent ce dimanche, pour se rappeler de cette journée au cours de laquelle le maquis Casanova, entre Besson et Cressanges, sera lui aussi la cible d'une attaque.

C'est donc pour rappeler cet épisode de la résistance locale qu'une stèle a été installée aux abords de la

ferme, en présence de Jean-Paul Dufrègne, président du conseil général, accompagné par sa vice-présidente Marie Françoise Lacarin, Jean Mallot, conseiller régional, et Michel Lafay, maire de Noyant qui a vécu dans la ferme Villars.

Daniel Leveux, président du comité local de l'ANACR a, dans son discours, rappelé les faits, avant de

remercier les élus et les membres du comité local qui ont permis ces commémorations, en particulier Michel Henry qui a réalisé la stèle inaugurée ce dimanche.

Les élus et les membres de l'ANACR ont déposé des gerbes de fleurs sur le nouveau monument, avant de se recueillir et d'écouter *Le Chant des Partisans* et *La Marseillaise*. ■